

POLRES

Polsek Lohbener Tingkatkan Keamanan Dengan Patroli Strong Poin Wiralodra

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 21, 2023 - 00:38



Polsek Lohbener Tingkatkan Keamanan Dengan Patroli Strong Poin Wiralodra

Indramayu,- Polsek Lohbener Polres Indramayu, Polda Jawa Barat melakukan Patroli Strong Poin Wiralodra di Jalan Raya Pantura, Desa Lohbener, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu. Kamis (20/07/2023) malam.

Hal tersebut disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani kepada awak media melalui pesan terulisnya.

“Patroli tersebut bertujuan untuk mengantisipasi kerawanan dan gangguan kamtibmas, termasuk tindak kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor, serta aksi kelompok motor dan tindak pidana lainnya,” tutur Kapolsek, Jumat (21/07/2023).

Patroli dilakukan dalam berbagai lokasi strategis, termasuk pemukiman penduduk, rumah yang ditinggal penghuninya, tempat hiburan, pusat berkumpulnya masyarakat, jalur lalu lintas padat kendaraan, jalur perkantoran, sekolah, jalur sepi/toang, obyek vital, dan perbankan. Polsek Lohbener juga memperhatikan lokasi yang rawan kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam patroli tersebut, lanjut KOMPOL H. Nurani, polisi menggunakan mobil patroli dengan menyalakan lampu rotator warna biru untuk meningkatkan kesiapsiagaan personel dan randis quick response/police backbone. Pihak kepolisian berstandby di titik-titik rawan seperti daerah rawan jambret/kejahatan jalanan, rawan C-3 (Curat, Curas, Curanmor), rawan kemacetan, pusat berkumpulnya masyarakat, dan lokasi rawan gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani menyatakan bahwa patroli strong poin Wiralodra merupakan langkah preventif yang dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

"Kami selalu berupaya untuk hadir di tengah-tengah masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah kami. Patroli ini merupakan salah satu upaya kami dalam mencegah dan menanggulangi tindak kejahatan," ucapnya.

Patroli ini juga menekankan pentingnya kehadiran polisi sebagai bentuk pencegahan. Kesiapsiagaan personil (body system) dalam melaksanakan patroli di lokasi rawan menjadi bagian dari strategi preventif untuk mengurangi potensi terjadinya gangguan kamtibmas.

Masyarakat di wilayah Lohbener memberikan apresiasi atas langkah yang diambil oleh Polsek Lohbener dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Mereka berharap patroli strong poin Wiralodra akan terus dilakukan secara rutin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Dengan adanya Patroli Strong Poin Wiralodra ini, diharapkan tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas dapat ditekan, sehingga masyarakat dapat hidup dengan tenang dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari, ujar Takim